

Von Herzen danken wir allen, die den Abschied von

Margrit Tschanz-Mühlemann

begleitet haben oder in Gedanken bei uns weilten.

Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Stefan Ramseier für die einfühlsamen Abschiedsworte, Hans Peter Graf für das bewegende Orgelspiel und Ruth König für das Mitgestalten der Trauerfeier;
- Dr. med. Natascha Neumeister, Hausärztin, für die mehrjährige umsichtige medizinische Betreuung;
- die Mitarbeiterinnen der Privaten Spitex Kanton Bern, Zollikofen und des Entlastungsdienstes Kanton Bern für die fürsorgliche Unterstützung und Pflege;
- das Pflegeteam des Alterswohn- und Pflegeheims Rüttihubelbad für das liebevolle Umsorgen in ihren letzten Tagen;
- das Bestatterteam von aurora Bestattungen für seine Dienste.

Herzlich danken wir allen Menschen, die «Margrit» in ihrem Leben mit Wertschätzung und Liebe begegnet sind. Ebenso danken wir für die Zeichen der Anteilnahme durch tröstende Worte, liebevoll geschriebene Zeilen, schöne Blumengrüsse und Spenden an die Stiftung Rüttihubelbad (Frieda-Jaus-Fonds) – sie bedeuten uns viel und geben uns Kraft.

Oberbottigen, im Juni 2021

Die Trauerfamilien